



Patty López presume su bien cuidado cuerpo

Gente!



Arrecia escándalo en la Liga MX

Adolfo Ríos revela negocio oculto entre promotores y directivos

Deportes



Líderes de la Selección, dispuestos a "boicotear" al Tri

Condicionarían su participación en la Copa Confederaciones

Deportes

Viernes

Año LXXIV número 26837 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

twitter @elheraldoslp

El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena facebook El Herald SLP

EPN cancela reunión con Trump;

Responde Donald con impuesto

del 20% a importaciones de México

Ciudad de México

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, canceló su reunión con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump.

En su cuenta de Twitter escribió que esta mañana informaron a la Casa Blanca que no asistiría a la reunión programada para el próximo martes.

"Esta mañana hemos informado a la Casa Blanca que no asistiré a la reunión de trabajo programada para el próximo martes con el @POTUS". Reiteró que México tiene voluntad de trabajar con los Estados Unidos para lograr acuerdos en favor de ambas naciones.

Trump, exigirá un impuesto del 20% sobre las importaciones de México al país del norte para pagar por el muro fronterizo.

En un breve comentario de regreso a Washington tras una visita a Filadelfia, Spicer dijo que el mandatario ha determinado cómo hará que México pague por el muro fronterizo: imponiendo un impuesto del 20% a todas las importaciones que lleguen a EU desde México.

El vocero no dio detalles sobre este impuesto o cómo funcionará, pero lo describió como el principio de un proceso que será parte de toda una reforma fiscal y detalló que fue decisión directa de Trump.

No obstante, ese impuesto no puede aplicarse de forma inmediata, puesto que está vigente el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), firmado por EU, Canadá y México hace más de dos décadas.

Spicer aseguró que "si es-



Reacciones

No estamos para tolerar que alguien nos diga qué hacer. Luis María Aguilar

Coparmex confía en que postura de Trump no será definitiva: Gustavo de Hoyos Walter

Respaldan diputados decisión de Peña de rechazar reunión con Trump

No solo Peña, México entero le cierra la puerta a Trump: Mancera

tableces un impuesto del 20% a 50 mil millones de dólares – que es por cierto una práctica común en otros 160 países podemos reunir unos 10 mil millones al año y pagar

fácilmente por el muro son ese simple mecanismo. Eso es lo que realmente proveerá del financiamiento y lo hará de una forma en la que el contribuyente estadounidense

se será completamente respetado". El vocero dijo que la Casa Blanca ha estado en contacto con ambas cámaras en el Congreso para crear y llevar a cabo este plan.

Respaldan Carreras postura de Peña Nieto

Marco Luis Polo

El Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, señaló que respaldan la postura del presidente Enrique Peña Nieto, en el sentido de haber cancelado la reunión programada para el próximo martes 31 de enero, tomando en cuenta que no estaban dadas las condiciones para iniciar un diálogo de respeto entre ambas naciones.

El mandatario, expuso que aun y cuando no se den las condiciones para establecer un diálogo con los Estados Unidos, es necesario construir los puentes que permitan alcanzar acuerdos que beneficien a ambas naciones. Además expuso que es necesario que impere la razón de

parte del presidente de eu Donald Trump, pues en la medida que exista un respeto sobre México se abrirán las oportunidades a favor de las dos naciones.

"Cuando no se dan las condiciones para seguir con un diálogo debemos de construir los puentes para mantener una verdadera comunicación. Además todos fuimos testigos que no habían las condiciones de respeto sobre México, por ello, es importante la postura asumida por el Presidente Peña Nieto" acotó.

Por otra parte, se le preguntó sobre las negociaciones con el Sindicato Independiente de Burócratas, y señaló que el gobierno del estado está en la mejor disposición de establecer mesas de diálogo donde se atiendan cada una de sus demandas, aunque para ello, se requiere de analizarlas en lo particular y esto ocurrirá en el transcurso



No estaban dadas las condiciones para iniciar un dialogo de respeto: Juan Manuel Carreras.

de los próximos días.

Por último, se refirió a la posibilidad de que exista una política masiva de deportaciones y señaló que el Estado ya se encuentra trabajando para atender cualquier situación extraordinaria, mediante programas que permitan integrar a las personas en programas y actividades productivas.

México debe esperar a hechos reales sobre el muro: Nuncio

Marcela Loyola

México debe esperar a que haya hechos reales sobre la construcción de un muro en la frontera con Estados Unidos porque en política se dicen muchas cosas, además que la Virgen de Guadalupe protege al país, señaló el Nuncio Apostólico, Franco Coppola, quien dijo que para evitar casos de pederastia en la iglesia católica ya no se permite que los homosexuales sean sacerdotes.

"El Papa Francisco dijo hace unos días que hay que esperar y ver porque en política muchas cosas se dicen y después hay que ver los hechos. Tenemos que esperar, estamos fundados en la fe que el señor guía la historia y los mexicanos están más seguros por la virgen de Guadalupe que los ilumina", declaró.

Agregó que no hay que darle mucha importancia a las palabras que se dicen en este momento, y reconoció que "la dignidad es algo muy importante, lo que yo creo es que la dignidad cada uno tiene que tenerla, cada quien debe tener su dignidad".

Manifestó que el gobierno mexicano sabe lo que tiene que hacer, y debe escuchar la invitación del Papa que dice que esperamos a ver los hechos, esto lo manifestó durante su visita a San Luis Potosí a participar el CONIAM.



Franco Coppola.

La próxima semana se viene otro gasolinazo. Cosas de la ciudad. Por: El Diablo Cojuelo. Inf. Pág. 4-A

Rehabilitan vialidades. El Alcalde Ricardo Gallardo Juárez, entregó nuevas pavimentaciones en la zona norte de la ciudad. Inf. Pág. 4-A

Inversión rusa en SLP. Como resultado del encuentro Rusia-SLP se concretó el proyecto de inversión de dos empresas de ese país en SLP. Inf. Pág. 5-A



La empresa ratificó previsiones de baja en sus ganancias en 2017.

Cancelar planta en SLP le costó a Ford 200 mdd

Washington

Ford Motor Co, la segunda mayor automotriz de Estados Unidos, reportó el jueves una pérdida en el cuarto trimestre, generada por amortizaciones tras su decisión de abandonar el proyecto de una planta en San Luis Potosí, México y por pagos de pensiones, y ratificó previsiones de una baja de sus ganancias en 2017.

Ford informó de una pérdida de 783 millones de dólares, o 20 centavos de dólar por acción, en el cuarto trimestre de 2016, luego de un ajuste contable por 3 mil millones de dólares anunciado la semana pasada.

Después de impuestos, el cargo por pago de pensiones le costó 2 mil millones de dólares a las ganancias netas de la compañía. Los resultados del cuarto trimestre también consideran un cargo de 200 millones de dólares por gastos relacionados con la cancelación de la construcción de una planta en San Luis Potosí, México por mil 600 millones de dólares.

Ford dijo que finalmente ahorraría 500 millones de dólares mediante la consolidación de su producción de vehículos más pequeños en otra fábrica en México.

Excluyendo ítems extraordinarios, la ganancia de la empresa fue de 30 centavos de dólar por acción y estuvo en línea con las expectativas de analistas sondeados por Thomson.

Las acciones de Ford bajaban un 1 por ciento en las operaciones previas a la apertura del mercado en Estados Unidos. Las previsiones de Ford de menores utilidades este año contrastan con estimaciones más optimistas de sus rivales de Detroit: General Motors Co y la unidad estadounidense de Fiat Chrysler Automóviles NV.

Ford pasó buena parte del 2016 en el centro de una tormenta política generada por su decisión de trasladar la producción de sus autos compactos Ford Focus a México, desde una fábrica situada en Wayne, cerca de Detroit. El presidente Donald Trump, durante su campaña electoral, criticó la estrategia de Ford y dijo que intentaría revertirla. Previamente este mes, la automotriz dijo que abandonaba sus planes de instalar la planta en México y añadió que crearía 700 empleos en Michigan para producir autos eléctricos y automatizados.